

Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
SPD-Fraktion im Stadtrat Bad Bevensen

SPD-Fraktion Bad Bevensen, Bahnhofstr. 20, 29549 Bad Bevensen

Bürgermeister Herr Schliekau  
Stadtdirektor Herr Feller  
Lindenstraße 12  
29549 Bad Bevensen

Bad Bevensen, 25. Mai 2023

### **Antrag: Unterstützung der Initiative „Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten“**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrter Herr Stadtdirektor,

die Fraktion der SPD im Stadtrat Bad Bevensen beantragt, folgenden Ratsbeschluss herbeizuführen:

#### **„Die Stadt Bad Bevensen schließt sich der Initiative „Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten – eine neue kommunale Initiative für stadtverträglicheren Verkehr“ an.“**

Die Initiative „Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten“ wird mittlerweile von mehr als 100 Städten und Gemeinden unterstützt. Ziel der beteiligten Kommunen ist es, die Bundesregierung aufzufordern, dass die Kommunen künftig mehr Spielraum bei den erlaubten Geschwindigkeiten innerorts bekommen. Organisiert wird die Initiative unter Beteiligung des Deutschen Städtetages und bekennt sich zur Mobilitätswende. Tempo 30 soll zukünftig von den Kommunen selbst angeordnet werden können, überall wo sie es für notwendig halten.

Die Hauptbeweggründe der Initiative für die Einführung von Tempo 30 sind:

- Die Straßen werden wesentlich sicherer, gerade für die besonders Gefährdeten, die zu Fuß oder mit dem Fahrrad unterwegs bzw. mobilitätseingeschränkt sind.
- Die Straßen werden leiser – und das Leben für die Menschen, die an diesen Straßen wohnen, deutlich angenehmer und gesünder.
- Bei Gewährleistung eines guten Verkehrsflusses kann auch die Luft in den Straßen sauberer werden, was allen zu Gute kommt, die hier unterwegs sind.
- Die Straßen gewinnen ihre Funktion als multifunktionale Orte zurück, die mehr sind als Verbindungen von A nach B.
- Und schließlich: die Straßen werden wieder lesbarer, Regeln einfacher und nachvollziehbarer (kein Flickenteppich mehr), das Miteinander wird gestärkt, der Schilderwald gelichtet.

Wir möchten die Initiative vollumfänglich unterstützen und beantragen daher, dass die Stadt Bad Bevensen sich dieser anschließt.

Mit freundlichen Grüßen

Hannes Henze